

Aus der Arbeit des Gemeinderats vom Montag, 12.04.2021

Erneuerung der Zaun- und Toranlage Kindergarten St. Josef

Bereits seit einigen Jahren wird bei den jährlichen Sicherheitskontrollen im Außenbereich des Kindergartens immer wieder der bestehende Jägerzaun moniert. Nachdem nun die Erweiterungs- und Sanierungsarbeiten an Bürgerhaus und Kindergarten abgeschlossen sind ist es erforderlich die Einzäunung des Kindergarten-Außenbereichs zu erneuern. Da durch den Anbau der Krippenräumlichkeiten Platz im Garten verloren ging, wird bei der neuen Einzäunung der an den Kindergarten-Außenbereich angrenzende Bereich der früheren Gemeindegaragen hinzugenommen.

Für die Arbeiten wurden drei Angebote von regionalen Fachfirmen eingeholt. Die Firmen waren vor Ort und haben sich die Gegebenheiten angeschaut und eine Vermessung durchgeführt.

Es handelt sich bei beiden Angeboten um einen Doppelstabmatten-Zaun – verzinkt - mit einer Höhe von 1,0 m in schwerer Qualität (8/6/8). Die Gittermatten haben eine Maschenweite von 50 x 200 mm und sind ohne Überstand.

Der Gemeinderat beschließt die Ausführung der Arbeiten zur Erneuerung der Zaun- und Toranlage an die günstigste Bieterin (Angebot 1), die **Fa. Zaunbau Gutknecht aus Scheer zum Angebotspreis in Höhe von 9.979,22 € brutto** zu vergeben.

Bürgerfragestunde

Es waren keine Zuhörer anwesend, die Bürgerfragestunde wurde nicht in Anspruch genommen.

Verschiedenes, Wünsche und Anträge

- Aus der Mitte des Gemeinderates wird angeregt, am Sportplatz in Richtung der neuen Bebauung im Eichenweg und Erlenweg ein Fangnetz anzubringen. Wenn der Fußballplatz wieder in Betrieb genommen werde, werde es sicherlich bald die ersten Probleme geben. Hierzu wird die Verwaltung Kontakt mit dem Fußballverein aufnehmen.
- Es wird darauf hingewiesen, dass die nach der Leitungsverlegung neu gestalteten Zufahren Feigenweg und Gründelbuchweg zu eng gehalten sind. Hier ist ein Befahren um die Kurven ohne auf das Bankett zu kommen unmöglich!